



ICI Ottawa-Gatineau

La fosse septique d'une sinistrée sort de terre



La fosse septique de Diane Fontaine, à L'Ange-Gardien, en Outaouais, est sortie de terre.

PHOTO : DIANE FONTAINE

Radio-Canada

2017-05-08 | Mis à jour le 9 mai 2017

⚠ Prenez note que cet article publié en 2017 pourrait contenir des informations qui ne sont plus à jour.

Une sinistrée des inondations à L'Ange-Gardien, en Outaouais, a constaté dimanche que la fosse septique de sa résidence était presque complètement hors du sol.

« On l'avait vidée, donc l'eau a rempli le trou. Il ne faudrait pas que ça monte plus que ça, parce qu'elle partirait à la dérive », a expliqué Diane Fontaine lundi à l'émission *Sur le vif*.

Mme Fontaine est évacuée de sa résidence, située aux abords de la rivière du Lièvre, depuis vendredi. De l'eau entre dans le sous-sol de sa maison. Elle était revenue visiter les lieux dimanche.

La sinistrée a souligné à quel point la situation actuelle est stressante.

« Ce matin, je pleurais tellement, parce que je ne pouvais pas m'imaginer ce que les gens vivent à Pointe-Gatineau. Moi, je suis chanceuse, parce que ça n'a pas encore touché le plancher. »

— Diane Fontaine

« Il y a toute l'inquiétude, il y a tout le stress, le nettoyage, essayer de contenir avec des sacs de sable. Il y a beaucoup de travail qui se fait, il y a toujours l'inquiétude de savoir si ça va continuer à monter et la température qui n'aide pas », a-t-elle témoigné.

INONDATIONS PRINTEMPS 2017



À lire aussi :

- Sur l'île Pétrie... des sinistrés oubliés
- Les inondations en Outaouais et dans l'Est ontarien en chiffres
- Notre album photo des inondations en Outaouais et dans l'Est ontarien